

## Realizarán tradicional “Misa a la Chilena” en la plaza de la Población Cemento Melón de La Calera

Como ya es tradición la Municipalidad de La Calera en el marco del mes de la Patria, desarrollará una Misa a la Chilena el próximo martes 14 de septiembre, a partir de las 18.00 horas, en la Iglesia San José, ubicada en el sector de la plaza “Héroes de la Concepción” (ex Cemento Melón).

En este Encuentro Eucarístico se hará oración por la salud y desarrollo de la comuna, además de ser una instancia de encuentro, unidad y reflexión.

### Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Calera, Johnny Piraino hizo un llamado a todos los Caleranos a ser parte de esta celebración, “Como es tradición en la comuna vamos a desarrollar la Misa a la Chilena, este martes 14 de septiembre, a las 18.00 horas, en la Iglesia San José, donde tenemos un aforo total de asistentes de 170 personas, respetando los protocolos que exige salud. Esto es un espacio de reencuentro, donde vamos a pedir por la unidad, por la salud de cada uno de nosotros los Caleranos y Caleranas y también orar por todas aquellas personas que partieron producto del Covid-19. Es un momento muy bonito, así que están todos invitados y lo más importante es que para participar deben tener el pase verde o bien las personas mayores contar con su carnet de vacunación”.

En la realización de esta Misa se contará con la participación de las diversas organizaciones de la comuna, reafirmando el sello de la actual administración comunal, de incorporar a todos y todas en forma activa, en las diferentes iniciativas que se realizan con el propósito de construir en conjunto la ciudad que queremos y soñamos

Realizarán tradicional “Misa a la Chilena” en la plaza de la Población Cemento Melón de La Calera

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La Eucaristía será encabezada por el Padre Claudio Ortiz y además se contará con la participación de las agrupaciones folclóricas de la comuna, quienes estarán a cargo del pie de cueca.

La Municipalidad de La Calera invita a toda la comunidad a asistir a esta Misa a la Chilena orando por la comuna y por todos sus habitantes.

Importante es señalar que dado la pandemia, se contará con un aforo aproximado de 170 personas y se aplicarán todos los protocolos que exige la autoridad sanitaria.

Asimismo, los asistentes deberán presentar pase de movilidad o tarjeta de vacunación en el ingreso a la Iglesia.

y tú, ¿qué opinas?